

Eclaireur du Gâtinais, 19 septembre 2013



Jean-Marie Cariven était l'invité d'honneur du 16e Salon des Beaux-Arts bellegardois, organisé notamment par Chantal Moindreau.

Organisé de nouveau par Philippe Desnoues, Chantal Moindreau et le Comité des fêtes, le 16^e Salon des Beaux-Arts bellegardois a séduit.

« L'un des plus beaux fleurons du département du Loiret »

Ouvert depuis samedi matin et jusqu'à mercredi soir au grand public, il avait d'abord reçu la visite de nombreux scolaires, soit seize classes dès cette fin de semaine, de la maternelle au Centre de formation des apprentis, en passant par l'école primaire. Vendredi soir, lors de son vernissage officiel, il recevait, en plus du conseiller général Albert Février, le sénateur Jean-Pierre Sueur et la députée Marianne Dubois.

Le président Desnoues disait alors le talent et la diversité des créations des 40 artistes exposants, sans compter les élèves de Ru-

finà Torres, qui ajoutaient leur touche - comme toujours - dans le hall. Pas moins de 317 œuvres étaient ainsi présentées à l'admiration des amateurs, venus en nombre. Le conseiller général se félicitait à son tour de la qualité des peintures et sculptures exposées, tandis que Jean-Pierre Sueur saluait en Bellegarde « l'un des plus beaux fleurons du département du Loiret, sa beauté naturelle, avec ses fleurs, appelant l'art ». De nouveau, la jeune Atalante Delmotte avait réalisé l'affiche, les rosiéristes locaux avaient décoré la salle, et municipalité comme conseil général ont apporté des subsides.

L'invité d'honneur, Jean-Marie Cariven, déjà venu exposer ici voilà quelques années donne aujourd'hui des cours de peinture à l'Université du temps libre. Alors à vos pinceaux !